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市城乡一体化示范区
的李先生：我家住巴比伦
星钻小区，不久前有单位
在小区北区大门口建设垃
圾中转站。有业主了解
到，该中转站并没有相关
手续，而且建在小区大门
口会对小区造成影响。
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“信华城小区东侧的道路是
银河路，宽度有二十来米，但是
进入华商大道之后，机动车道中
间的通道只能容一辆汽车通
过。”蔡先生说，如果信华城小
区的业主驾车从华商大道北侧的
机动车道进出小区，那么中间的
通道一次只能容一辆汽车过往，
这样很容易发生拥堵。“银河路
进入华商大道南侧机动车道的通
道很宽，但是再继续向北进入北
侧机动车道的通道就太窄了。”

蔡先生说，如果能将银河路
与华商大道交叉口处，华商大道
机动车道中间的通道宽度扩大到
和南侧一致，就能方便车辆通行
了。

接到蔡先生的求助后，记者
来到了银河路与华商大道交叉口
处，看到在华商大道的南侧，通
道宽度为20米左右。但是在华商
大道机动车道中间的绿化带处，
可以供车辆通行的通道只有四五
米宽（如图）。该处，一次基本
只能通过一辆汽车。而且，从南

侧银河路进入华商大道北侧机动
车道的车辆和从华商大道北侧机
动车道拐入南侧机动车道后驶入
银河路的车辆，常常在该路口处
等待通行。车辆多的时候，不但
通行缓慢，还会造成不少车辆横
在华商大道的机动车道内，对东
西方向过往的汽车造成影响。

10月 30日，记者就此采访
了商丘市园林局执法队队长张晓
民。他说，根据目前银河路与华
商大道交叉口的情况，并不适宜
将机动车道中间的通道扩大。

“华商大道以南的银河路已
经修建好了，但是以北的还只是
小路，并未按照规划升级、加
宽。”张晓民说，今年9月份，当
睢阳区完成华商大道以南银河路
的升级、加宽施工后，向市园林
局提出了扩大路口的申请。根据
道路情况，将华商大道南侧与银
河路交叉口处的绿化带出入口从
5米加宽到了 20米。并且为了给
附近居民提供方便，在华商大道
机动车道中间的绿化带开了 5米
的缺口，供车辆通行。“因为华
商大道为快速道路，设计车速为
40公里至 60公里的时速，所以

原则上是不在机动车道中间留路
口的。”

据张晓民介绍，根据道路规
划，当华商大道以北的银河路也

完成升级、加宽施工后，该路口
处不但要安装红绿灯，还会设置
减速带。“那个时候就会完成该
处南北方向20米宽的路口，而且

有了红绿灯和减速带，也不会给
华商大道快速过往的车辆带来安
全隐患。”

文/图 晚报首席记者 鲁超

华商大道以北的银河路完成升级后

才能把路口扩大到20米宽
本报讯 睢阳区的蔡先生10月11日求助称，“我家住在信华城小区，小区旁的银河路是进出小区的必经道路，但是银河路进入华商大道的路口却非常狭窄，只能容一辆车通过。

狭窄的路口不但不方便车辆过往，还存在交通拥堵和交通事故的隐患”。

记者报告

虞城县黄冢乡乔集村有线电视信号已恢复正常

本报讯 虞城县的刘先生10月18日求助称，“我家住虞城县黄冢乡乔集村，最近三四天来，村中的有线电视经常没有信号，影响收看电
视节目”。

“眼看着十九大就要开始
了，我们都希望能够通过电视
及时的了解到会议的情况。”刘
先生说，因为十九大的召开，
让很多村民都希望能够以最快
的时间了解到会议的情况和一
些新的政策。“最近这几天来，
有线电视的信号会不时的出现

中断，我们就担心在收看会议
报道的时候，万一出现了信号
中断，就不能及时的了解会议
情况了。”刘先生说。

10 月 18 日，当 《京九晚
报》刊发出刘先生的求助信息
后，当天上午记者就接到了虞
城县文化广电旅游局纪检书记
乔军的电话。他向记者要了刘
先生的联系方式，表示将了解
和解决所反映有线电视信号的

问题。
“求助到报社之后，很快就

有人与我联系了，也修好了有
线电视信号不时中断的问题。”
10月27日当记者再次联系到刘
先生时，他十分高兴地说，有
线电视信号不稳定的问题很快
就得到了解决，并且一点都没
有影响收看十九大会议的盛
况。“非常感谢报社和记者的帮
助。”

随后，记者联系到乔军，
他说得知刘先生反映的情况
后，就转告了负责黄冢乡有线
电视工作的工作人员。“造成黄
冢乡乔集村有线电视信号不稳
定的原因是，乡里有人在施工
时碰到了有线电视光纤的线
杆，造成了信号的不稳定。维
修人员重新焊接了光纤，解决
了该问题。”

晚报首席记者 鲁超

记者报告

“办理结婚手续”与“补办结婚证”大不同
办理时一定要搞清
热线显示：

家住睢阳区的谢女士向《京九晚报》热线反映，她在前往婚姻登记处申请补办结婚证的时候，被告知之前办理的程序
有误，只能重新办理结婚证。

本报讯“我是 1996年登记
结婚的，在 2010年办理了离婚
手续后，在 2012年又办理了复
婚手续。”谢女士说，不久前，她
发现 2012年办理复婚手续时候
的结婚证找不到了，就前往睢阳
区婚姻登记处申请补办。“睢阳
区婚姻登记处的工作人员说，我
不能补办 2012年的结婚证，只
能重新办理结婚证才行。”

谢女士说，如果重新办理
结婚证，那么上面的登记结婚
时间就是现在的时间，而不是
办理复婚手续的 2012年。“我
认为 5年前就已经复婚了，那
么现在补办的结婚证上面的登
记结婚时间也应该是 5年前才

对。”
对于谢女士提出的疑问，

记者随后采访了睢阳区婚姻登
记处的高姓工作人员。她说，
谢女士在 2012年时办理的并不
是结婚证，而是补办了 1996年
时候的结婚证。

“2012年，她来办理业务的
时候，并没有说之前曾经离
婚，只说是要补办结婚证，而
且填写的表格也是补办结婚证
的。”该高姓工作人员说，因婚
姻登记信息在 2012年的下半年
才联网，而且之前办理的需要
逐一录入电脑系统中，所以在
此时间之前并不能显示出当事
人之前的婚姻状况。“她提出问

题后，我们也找到了当年填写
的表格，上面申请的补办 1996
年的结婚证，而且当事人在上
面也都签名了。”

该高姓工作人员说，当时
当事人谢女士应该办理结婚手
续，而不是办理补证手续。“当
事人隐瞒了当时实际的婚姻情
况，并且明知道应该办理结婚
登记手续却填写了补办结婚证
的手续。”

“这种情况非常少见，我们
也是第一次遇到，所以向市民
政局和省民政厅都进行了汇
报。”该高姓工作人员说，经过
向上级部门进行汇报，为谢女
士找到了解决办法。“由当事人

写个情况说明，然后重新办理
结婚登记。”

高姓工作人员告诉记者，
谢女士可以在写出情况说明
后，重新办理结婚证。但新证
上面的结婚时间，不可能为补
办1996年结婚证的2012年，只
能是现在办理的时间。

随后，记者将这些情况告
诉了谢女士。她表示清楚虽然
2012 年是去办理复婚手续的，
自己当初却填写了补办结婚证
表格。“但是并不清楚补办和复
婚需要办的结婚手续不一样，
现在也只能按照婚姻登记处的
解决办法来办了。”

晚报首席记者 鲁超


